

De l'or pour Didier et Ginette Laforgue

Le Républicain Lorrain – 01 juil. 2024 à 20:47 – Temps de lecture : 1 min



Cinquante années de mariage, ça se fête ! Pour Didier et Ginette Laforgue, c'est l'occasion de renouveler leurs vœux.

Samedi, en mairie de Guénange, Didier et Ginette Laforgue ont renouvelé leurs vœux. La cérémonie a été célébrée par Laurent Lebacq, gendre du couple mais aussi conseiller municipal.

En juillet 1969, sur une plage de Berck-Plage, Didier Laforgue, né à Florange, et Ginette Rossard, née à Rethonvillers, dans la Somme, se rencontrent. C'est le coup de foudre.

Cinq ans plus tard, le 29 juin 1974, ils se marient à Rethonvillers.

En 1982, ils s'installent en Moselle, Didier a trouvé un emploi d'agent de maîtrise à la Sollac. Ginette, elle, s'occupe du bien-être de sa famille.

Le couple a deux enfants, Sarah et Christophe, et deux petits-enfants, Mathilde et Nicolas, qui sont ses rayons de soleil.